



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein
zum

Themenabend „Die Geschichte des Stadtteils Süd-West“

Am Donnerstag, 13. Februar 2020, um 19.00 Uhr

Der Stadtteil Bamberg Süd-West existiert seit nunmehr ca. 50 Jahren, sein Bürgerverein seit mehr als 40 Jahren. Doch wie ist Süd-West entstanden? Welche Besonderheiten hat der Stadtteil? Welche Herausforderungen gab es in den Jahren zu bewältigen? Egal ob Zeitzeuge oder neu zugezogen - wir laden Sie zu einem sicherlich spannenden Abend mit vielen tollen Bildern aus Vergangenheit und Gegenwart ein und freuen uns auf Ihr zahlreiches Kommen!



Quelle: Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung – Luftbildarchiv_05.07.1972 / Stadtplanungsamt Bamberg

Sollten Sie alte Fotos haben, bringen Sie diese gerne mit - wir stellen dafür einen Tisch zur Verfügung.

Treffpunkt: 19.00 Uhr, Gemeindesaal St. Urban.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Christian Hader, 1. Vorsitzender

